



Título del Proyecto

Aulas por la salud en tres escuelas primarias en Meki, Etiopía

Breve resumen del proyecto

El proyecto consiste en implementar un programa de educación en salud para la prevención de enfermedades en tres escuelas rurales de la zona de Meki:

- Escuela Primaria de Graba Fila (del Grado 1 al 6) y con 326 alumnos/as registrados, a 5 km de Meki.
- Escuela Primaria de Meja Lалу (del Grado 1 al 8) y con 520 alumnos/as registrados, a 15 km de Meki.
- Escuela Primaria de Melka Oda (del Grado 1 al 8) y con 1.614 alumnos/as registrados, a 3 km de Meki.

El programa de educación se abordará en 2 sentidos:

1. Sesiones educativas en salud, para la prevención de enfermedades.
2. Atención en primeros auxilios en las escuelas.

Algunas enfermedades como la diarrea, parasitosis cólera, hepatitis, gastroenteritis, rotavirus, y ahora el COVID-19, entre otras, se pueden prevenir con hábitos higiénicos correctos y comprendiendo sus causas. En este sentido, el alumnado de las escuelas participantes en el proyecto recibirá formación sobre las enfermedades más comunes en la zona (infecciones, malaria, tuberculosis, diarrea, SIDA, entre otras) y aprenderán medidas para su prevención.

Por otro lado, es habitual que los niños y niñas sufran pequeñas lesiones o infecciones que, de no ser atendidas, se convierten en graves infecciones difíciles de curar, que les inhabilitan para ir a la escuela; o, en otros casos, siguen asistiendo con el riesgo de infectar a los compañeros de clase (conjuntivitis, enfermedades en la piel, etc.). Por eso, el programa también incorpora la atención en primeros auxilios en las escuelas. Estas pequeñas lesiones o accidentes, tratados a tiempo, permiten al alumno/a seguir su ritmo normal de vida, evitando su transmisión y previniendo el absentismo escolar, uno de los mayores problemas en la zona.